

◆学校だより◆



Obihiro Kashiwa Elementary School

開校 大正9 (1920) 年

帯広市立柏小学校

保護者・地域との

より強い **絆** をめざして

令和6年5月29日 6号



かしわ



遠足 おいしいお弁当をありがとうございました!



3年生 中央公園



5・6年生 いなほ公園

保護者の皆様、朝早くからのお弁当づくりに感謝申し上げます。友達と一緒に食べるお弁当は最高! どの子ども良い顔、良い笑顔! お昼の美味しいお弁当が子どもたちの元気の源となりました。

「遠足に行きたい!」という子どもたちの願いが通じた天気となり、ぱらぱらとほんの一時、雨が降ってきた場所もありましたが、時折、お日様も顔を出してくれました。

目的地まで学年が上がるほど距離が延び、高学年では往復10キロ近く歩きます。それでも、友達と一緒に自分の足でしっかりと歩き、到着してからも学年・学級レクをしたり、遊具やボールで遊んだり、時間を有意義に使うことができました。

遠足は、子どもたちにとって楽しい行事ですが、学ぶべきこともたくさんあります。みんなで決めた約束を守ること、集団行動の大切さや公共施設の使い方を学ぶ機会でもあります。各学級で、ルールやめあてを確認してからの出発。どの子ども思い出に残る一日を過ごすことができました。



1年生 光南緑地

今年度もスティーブン先生 お世話になります!



発達段階に応じた外国語による聞くこと・話すこと・読むこと・書くことの言語活動を通して、コミュニケーションの素地となる資質・能力を育成するために、7人の外国語指導講師 (ALT) が市内の学校に派遣されています。

マッキーン・スティーブン先生は、ニュージーランドのダニデン市の出身です。スノーボードにスキー、サーフィンにと、スポーツ万能なスティーブン先生は、剣道や柔道にも興味があるそうです。ニュージーランドの話もたくさん聞かせてください。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。



行事予定

第104回 大運動会

ご来校お待ちしております!



1日	土	中学校体育祭 (翔陽中へ駐車場貸与)
2日	日	
3日	月	
4日	火	
5日	水	ALT来校
6日	木	
7日	金	運動会前日準備
8日	土	第104回大運動会
9日	日	
10日	月	振替休業日
11日	火	おび学5年「人にやさしい帯広」
12日	水	プール学習4~6年・若草 交通環境学習3年
13日	木	個人面談① 耳鼻科健診1年
14日	金	帯教研一斉部会 (5時間授業)
15日	土	
16日	日	
17日	月	校内研修④ ALT来校 どんぐり塾 翔陽中出前授業5年 (体育)
18日	火	個人面談② おび学5年「食育」
19日	水	個人面談③ ALT来校
20日	木	個人面談④ おび学6年「食育」 歯科検診 (全学年) プール学習1年
21日	金	おび学4年「上下水道講座」 翔陽中出前授業6年 (体育) 児童会④
22日	土	
23日	日	
24日	月	校内研修⑤
25日	火	個人面談⑤ 尿検査二次 給食費・学年費納入日
26日	水	自転車教室 (実践: 2・3・4年) SNS非行防止教室6年 ALT来校 給食費・学年費納入日
27日	木	個人面談 (予備) 自転車教室 (座学: 1・5・6年)
28日	金	プール学習2・5・6年・若草 ダスキンお掃除講座1年 クラブ①
29日	土	
30日	日	

【日 時】 令和6年6月8日 (土)

【場 所】 柏小学校グラウンド

【開 始】 8:45 (開会式)

【お願い】 ①グラウンドの開場は8時です。

②競技ごとに優先席を設けます。
場所取りは行いません。

③迷惑駐車は厳禁です。

駐車場が限られています。徒歩での来校にご協力ください。

※雨天延期の場合は、6:00に楽メを配信します。観覧方法や会場図などの詳しいお知らせは、別紙の案内やプログラムをご覧ください。



今年度の食育の授業は1年生からスタートです。『食事のマナーを知って、おいしく食べよう』ということで、①給食の準備に必要なもの ②食器の置き方 ③「いただきます」と「ごちそうさま」の挨拶の意味 ④食事のマナーについて学習しました。学習の後は、早速実践! お二人の食育指導専門員の方々に見守られながら、復習をした1年生です。

令和6年度 第1回

柏小学校コミュニティ・スクール協議会



柏地区生涯推進委員会・どんぐり塾・どんぐりの会・柏小PTA・同窓会・にじいろ保育園・学童・元学校医・元学校評議員の皆様協議会の委員をお願いしています。

これからの時代・社会を生きていく子どもたちには、自ら課題を見つけ解決していく力や協働する力など、感性を働かせてよりよい未来を切り拓いていく力が求められます。こうした力は、学校だけではなく、家庭や地域での多様な人々との関わりや様々な経験の中で育まれるものであり、学校・家庭・地域の連携・協働がますます重要になっています。

CS本格導入2年目を迎えた本校では、永年にわたり、どんぐり塾や柏地区生涯学習推進委員会を中心に、地域学校協働活動に取り組んできました。これからは、コミュニティ・スクールと地域学校協働活動を一体的に推進することにより、子どもの教育に関わる活動を更に充実させていきたいと思ひます。